

つきぐみ

秋風が清々しい毎日、中庭の木々も少しずつ色が変わり始めました。涼しい季節になりましたね。子どもたちの服装も半袖から長袖へ変わり、秋の訪れを感じます。二学期が始まり、運動会に向けての活動を楽しんできましたが、11月はいよいよお遊戯会が行われます。つき組では、楽器遊びから始め、「きらきらぼし」や「どんぐり」の歌に合わせて、カスタネットやタンバリンを鳴らして楽しみ、今では先生のピアノに合わせて、みんなで一緒に音を合わせる楽しさを味わっています。リズムに合わせて楽器ごとに別々の演奏をするのは少し難しいですが、音の重なりや、みんなで息の合った演奏ができた時の喜びを感じているようです。ダンスは、ちょっと難しい振り付けを頑張っ覚えてノリノリで踊っています。

子ども達は、どの子も一生懸命、器楽合奏やダンスの練習に取り組んでいます。保護者の皆さまに、子ども達の成長を感じていただける良い機会です。温かい拍手で、子ども達の頑張りを見守っていただけると幸いです。



♪♪月のつきぐみの活動予定

- ☆友達と一緒に遊びを展開させる中で、意見を出し合いながら楽しむ☆
- 友達と、イメージを出し合って遊ぶ
- 身近な自然に進んでかかわりながら遊ぶ。
- お遊戯会の体験画を描いたり、いろいろな素材を使った製作を行ったりして楽しむ。

♪みんなで一緒に頑張ろうね♪



♪つきぐみのダンスコンサート、たくさんの拍手と「かわいい〜♡」の掛け声で盛り上げてくださいね♪

